

février 2017

Cisma

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Jean-Claude Fayat devient Président du Cisma

?Jean-Claude Fayat, Président du Groupe Fayat, a été élu Président du Syndicat des équipements pour la construction, les infrastructures, la sidérurgie et la manutention (CISMA) à l'occasion du conseil d'administration qui s'est tenu le 23 juin 2016.

Entré en fonction le 1er janvier 2017, il succède à Philippe Frantz, arrivé au terme de son mandat, désormais Président d'honneur de l'organisation dont Renaud Buronfosse demeure le délégué général.